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國立新竹高級工業職業學校 

107 學年度第一學期第 2 次午餐供應委員會議紀錄  

■時間：107 年 12 月 27 日(四)中午 12:10 

■地點：行政大樓二樓第一會議室 

■主席：李校長恆霖                         ■紀錄：莊宜蓁營養師 

■出席人員：如簽到表 

壹、主席致詞： 

本會議是我們跟熱食部承包廠商溝通的平台，在學校午餐供應上如果還有

可以改善的空間，也請大家提出來與廠商共同討論，若能經由溝通改善後，使

更多的同學們有意願至熱食部用餐，也是一個好的現象。 

貳、工作報告： 

一、本學年校園食品督導考核業務感謝午餐供應會委員協助，目前本校午餐供應皆

依據教育主管機關相關規定推動。 

二、107/11/30 國教署校園食品販售及餐飲衛生管理輔導小組至本校進行查核輔導，

不符合相關規範項目為 2 項，相關缺失已全數完成改善，107/12/10 以電子郵

件方式提供改善照片供輔導小組委員覆核，並於 107/12/21 函覆國教署，相關

缺失改善如附件。 

三、依據上次會議決議事項，為響應環保政策，自 11 月起已要求使用愛心便當的

同學開始自備環保餐具。 

四、班會意見及回覆情形： 

週 數 班 級 建議事項或問題反映 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

0 6 - 0 8 化三甲 

調查福利社午餐食

用人數，因為有時

會不夠 

目前熱食部每日用餐人數大致固定，承包

廠商也會配合學校的活動調整食材採購

量，唯「特餐」因場地及人工限制每日設

有最大供應量，請有需要的同學儘量提早

預訂，若當日特餐售完，請同學改買自助

餐或便當；為確保每位同學皆能夠買到午

餐，學校也要求熱食部廠商必須隨時備有

備用食材（如水餃），請同學安心用餐，
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週 數 班 級 建議事項或問題反映 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

若有買不到餐點，請同學直接向熱食部駐

場營養師反應，若廠商未能立即處理，請

轉知學務處代為處理。 

0 9 - 1 0 職二甲 
最近合作社熱食部

的飯比較軟太溼 
會轉知熱食部改進。 

1 1 - 1 2 

機一乙 咖哩飯很難吃 擬轉知熱食部做為菜單開立之參考。 

機二甲 福利社賣蜂蜜檸檬 擬轉知熱食部評估販售之可行性。 

1 5 - 1 6 綜一甲 建議學校賣蝦餃 

為了維護本校供餐安全，依合約規定熱食

部若提供半成品或加工品（如蝦餃），食

材必須符合台灣優良農產品（CAS）或台

灣優良食品（TQF）的標章，學校會將同

學的建議轉知熱食部廠商，研議販賣的之

可行性。 

期末班

代大會

紀錄建

議事項 

機加一 
希望可以賣蜂蜜檸

檬 

蜂蜜檸檬製作需要人力，成本及售價也較

高；學校會將同學的建議轉知熱食部廠

商，研議販賣的之可行性。 

機二甲 

福利社賣甜食，減

少賣炸物，增加其

它的熱食。 

會將同學意見轉知熱食部參考。 

綜三乙 
福利社飲料選擇太

少，動線不佳。 

因本校已另案與販賣機廠商簽訂場地出租

合約，故熱食部廠商若販售市售包飲品、

零食，其販售產品不得與本校販賣機廠商

所販售的產品重疊，因此目前熱食部遵守

合約規定僅能販售生鮮飲品及大尺寸的礦

泉水。 

動線問題已與廠商討論，下學期午餐供應

時間會進行自助餐及特餐的分流，改善結

帳動線不佳問題。 

機三甲 

福利社的商品多樣

化，例：鋁箔包回

歸、麵包不要漲

價，冬天熱食熱飲

增加，不要還沒第

一節課就沒了，午

1. 會將同學們的需求轉知熱食部研議改

善措施。 

2. 熱食部因合約規範無法販售鋁箔包，

請同學改至自動販賣機購買。 

3. 先前販售之長效期 10 元麵包因供應品

質不良(進貨時多次發現效期內有發霉
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週 數 班 級 建議事項或問題反映 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

餐也是。 情形)，為了師生食用安全，請熱食部

改用統一麵包替代，並非麵包漲價。 

五、客訴案件：無。 

 

 

參、提案討論： 

案由一：熱食部是否能於走廊處增設食品販賣機? 

說 明：一、進修部學生多次反映熱食部於 7:30PM 關閉導致第二節下課無法購

買食品，希望能熱食部能延長營業時間。 

二、本案已要求熱食部於 12/17、12/18 兩日延後營業時間至第二節下

課（19:40），結果第二節下課盈餘皆未達新台幣 100 元，廠商認

為不敷人力成本，若確有延長營業需求，是否可以於熱食部門口

增設「食品」販賣機（例：販售麵包、餅乾）以代替人力支出？ 

決 議：本案緩議，請進修部協助宣導有需求的學生於第一節下課時間至熱食

部購買。 

 

肆、臨時動議：無。 

伍、散會：12:50。 
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陸、照片紀錄 

  

主席致詞 工作報告 

  

會議進行情形 會議進行情形 

  

家長代表至熱食部了解供餐情形 家長代表至熱食部了解供餐情形 
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附件一：107.11.30 國教署查核缺失改善情形如下: 

  

配管不潔部分，已於清潔完畢。  

  

 盛裝調味料之整理盒不潔，已於清潔完畢。 

 

盛裝成品之外籃有積塵，已清理完成。 

 


